
3 Pièces

64 m²

Réf. 1780 IM

1 180 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Vue  féerique  sur  la  mer  et  les  Iles  de  Lérins  pour  ce  très  bel

appartement  de  3  pièces  de  65m²  avec  balcon.  Appartement,

traversant  et  situé  aux  2  étages,  l'appartement  a  été  entièrement

rénové en 2023 et  offre  un séjour  spacieux de 30m² qui  ouvre sur  un

balcon offrant une vue imprenable sur la mer.Une cuisine américaine ,

une chambre de Maître avec dressing et une salle de douche ensuite et

une 2ème chambre avec sa salle de douche.Une place de parking est

incluse  avec  ce  bien.Tous  les  commerces,  boutiques  et  restaurants  à

pied.Rendements locatifs intéressants.

Superb sea view and the Lérins Islands for this beautiful 2 bedrooms apartments of

65m²,  crossing  and  located  on  the  2nd  floor,  the  apartment  was  completely

renovated in 2023 and offers a spacious living room of 30m² which opens onto a

balcony  ,  a  breathtaking  view  .An  American  kitchen,  a  master  bedroom  with

dressing room and an ensuite  shower room. 2nd bedroom with  its  shower room.

Lots of storageInterior courtyard in the building, a parking space.
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